

# **VULNERABILIDAD DE LAS REDES DE CARRETERAS A LOS CAMBIOS CLIMÁTICOS**

21 de septiembre de 2007 (am)

## **SESIÓN ESPECIAL 13**

### **INFORME DE INTRODUCCIÓN**

Los cambios climáticos que se esperan son capaces de tener consecuencias importantes para la viabilidad de las infraestructuras de carreteras en ciertas regiones del mundo (fusión del hielo subterráneo permanente, elevación del nivel de los mares, tempestades, mayor frecuencia de los fenómenos extremos...).

Algunos efectos ya son perceptibles.

Esta sesión está dedicada a la presentación de estos fenómenos, los métodos para evaluarlos y las estrategias que se están estudiando para adaptar las infraestructuras de carreteras al impacto de estos cambios.